

Nota de Prensa

Moraleja, 17 de octubre de 2016

Comienza a funcionar la Lanzadera de Moraleja

20 personas desempleadas han comenzado a entrenar una nueva búsqueda de trabajo en la Lanzadera de Empleo de Moraleja, impulsada por la Junta de Extremadura, el Ayuntamiento y Fundación Santa María la Real, con la cofinanciación del Fondo Social Europeo.

El equipo de la lanzadera está constituido por 20 personas desempleadas (13 mujeres y 7 hombres) con edades comprendidas entre los 21 y 58 años. Tienen diversos perfiles formativos (Graduado Escolar, ESO, Formación Profesional) y proceden de diferentes sectores, como administración y finanzas, informática, electricidad, agricultura, hostelería, enfermería o construcción, entre otros.

Rosa Ana Garrido es la técnica de Fundación Santa María la Real que ha realizado la selección y la encargada de gestionar la lanzadera durante los próximos cinco meses. Explica que es un grupo heterogéneo, con experiencias muy variopintas, con el que entrenará una búsqueda de trabajo en equipo, para que puedan mejorar su motivación, conocer nuevas herramientas de búsqueda de trabajo, reforzar sus competencias transversales y multiplicar sus oportunidades de inserción laboral.

"Demandan orientación para mejorar su comunicación y saber enfrentarse mejor a una entrevista de trabajo. Quieren aprender unos de otros, reforzar su marca personal, tener contacto con las empresas de su zona y encontrar un trabajo que les permita adquirir experiencia", agrega Rosa Ana.

¿Qué harán en la Lanzadera?

Durante los próximos cinco meses, se reunirán varios días a la semana en locales cedidos por el Ayuntamiento. Llevarán a cabo sesiones de coaching e inteligencia emocional, dinámicas de comunicación, marca personal y búsqueda de empleo 2.0; entrenamiento de entrevistas personales; elaboración de mapas de empleabilidad, visitas a empresas, reuniones con emprendedores y procesos de intermediación laboral con responsables de Recursos Humanos.

Lanzaderas en Extremadura

Esta Lanzadera de Moraleja se suma a las que ya han comenzado a funcionar en Arroyo de la Luz, Miajadas, Montehermoso, Montijo, Olivenza, Plasencia, Trujillo, Villafranca de los Barros y Zafra, impulsadas también por Fundación Santa María la Real y la Junta de Extremadura, con la colaboración de los ayuntamientos de cada ciudad y la cofinanciación del Fondo Social Europeo.

En todas ellas, **la inscripción seguirá abierta a través de la página web www.lanzaderasdeempleo.es** . Las personas interesadas se podrán apuntar y pasar a la lista de reserva, por si surgen bajas por inserción durante los dos primeros meses de funcionamiento de la lanzadera.

NOTA: Os pasamos el **teléfono de la técnica de la Lanzadera de Empleo, Rosa Ana Garrido**, por si queréis ampliar información, coger declaraciones o hacer alguna entrevista: **645 115 857**.

Para ampliar esta información:

Soraya de las Sías
Responsable de Comunicación Lanzaderas de Empleo
Fundación Santa María la Real – Sede de Madrid
Tfno. 91 522 12 62
ssias@santamarialareal.org

Marta Prieto
Comunicación Lanzaderas de Empleo
Fundación Santa María la Real – Sede de Madrid
Tfno. 91 522 12 62
mprieto@santamarialareal.org